



Sunderner Schützen zeigen Flagge

Wir hissen unsere Fahnen zu Ostern als Zeichen der starken Solidarität und als Dank an die vielen Helfer in dieser schwierigen Corona-Situation.

Die Osterbotschaft der Bibel erzählt, dass das Leben stärker ist als der Tod und die Liebe die Kraft ist, die auch die dunkelste Zeit überwindet. Sagen wir Danke, in dem wir zu Ostern unsere Schützenfahnen hissen und so Flagge zeigen. Für eine starke Gesellschaft, die in Krisenzeiten zusammenhält und die Herausforderungen gemeinschaftlich bewältigt.

Machen Sie mit und teilen diesen Aufruf! Setzen wir zusammen ein Zeichen der Hoffnung, Zuversicht und Lebensfreude und geben dem Osterfest so eine besondere Aufmerksamkeit in dieser Zeit.

Die Schützenbruderschaft St. Hubertus Sundern wünscht allen viel Gesundheit und ein frohes Osterfest.

Allen Erkrankten wünschen wir baldige Genesung!